
APROVADO 
.1Q- 	discussão 

REQUERIMENTO N.o 146/89. 
Exm2  Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tu 

dó maisoque determinaointeresse publico,REQUER 

a Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente 

ao Ilustríssimo Senhor Luis Antanio Melo Cotias, M.D. Se 

cretario Municipal de Serviços Ptiblicos, no sentido de 

que o mesmo providencie com a maior brevidade possível 

a retirada de determinada quantidade de areia areola e 

brita, que encontra-se sobre a calçada da Rua Jose Wat 

zil Filho, esquina com a Rua Érico Coelho, Centro de Ca 

bo Frio, pois esta prejudicando a passagem de pedestres, 

que por alí transitam, inclusive correndo riscos de aci 

dentes. 
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WALM1R 	DRI V ÏÃERDA 

Vereador - Autor 

nlf 


